

Messieurs les artistes, foutez-nous donc
la paix, vous êtes une bande de curés qui
veulent encore nous faire croire à Dieu.

DIEU ÉTAIT JUIF
IL FUT ROULÉ
PAR LES CATHOLIQUES

Piper = Guillaume Apollinaire.

J'aime mieux Arthur Cravan qui a fait
le tour du monde pendant la guerre, per-
pétuellement obligé de changer de na-
tionalité afin d'échapper à la bêtise
humaine. Arthur Cravan s'est déguisé en
soldat pour ne pas être soldat, il a fait
comme tous nos amis qui se déguisent en
honnête homme pour ne pas être honnête
homme.

MOI, JE ME DÉGUISE
EN HOMME,
POUR N'ÊTRE RIEN.

*Vous donnez de sages avis
Et faites de bizarres questions;
Mais pourquoi choisissez-vous
Le passé pour juger le néant
Endormi profondément?*